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定例会一般質問通告書 

令和２年第２回上関町議会定例会（６月） 

 

◆質問者１  山 根 善 夫 

質問事項 質問要旨 

関係人口の拡大を 

 

 

 

 

 

 昨今新型コロナウイルス感染拡大により、大都市で

は経済活動の停止や、日常生活の制限が余儀なくされ

た。これにより、企業ではリモートワーク、テレワー

ク等を導入し、緊急事態宣言解除後も企業の半分近く

がこのままの働き方を続けるという。 

 これは人口減少の問題を抱える地域にはチャンス

と捉え、近年言われる「関係人口」を拡大する施策が

必要ではないか。 

 企業研修や大学合宿の誘致、自然豊かな上関町に居

住して在宅勤務を行うなど都市と地方の融合を図る

など移住、定住を促していく施策が必要だと考える

が、町の考えを伺う。 

 

 

 

◆質問者２  清 水 敏 保  

質問事項 質問要旨 

災害時の避難所とコロナ対

策について 

①新型コロナウイルス措置法に基づく緊急事態宣言

の解除の時期について少し早すぎたように感じてい

る。高齢者の多い本町では感染者を出さないよう特

に注意が必要だと思うが、町として今後の対策をど

のように考えているのか。 

②離島である祝島では、一旦感染者を出すと大変にな

ると危機感を持ち、自治会で不要不急の来島の自粛

をお願いし、現在も継続している。この自粛につい

ては、状況を見ながらしばらくの間継続した方が良

いと考えるがいかがか。 

③これから自然災害が起きやすい時期になり、避難所

での感染防止対策が必要となるが、町としての対策

はいかがか。 
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◆質問者３  山戸 孝 

質問事項 質問要旨 

  新型コロナによる子供たち

の学力への影響について 

 上関小中学校からのお知らせによると、新型コロナ

への対応や授業時間確保のために、夏休みの短縮や

運動会の中止が決定しており、他の行事についても

検討しているとある。また、タブレットの購入予算

が小中学校ともに計上されているが、これを機会に

リモート学習ができる体制を整えることを視野に入

れるべきではないか。 

①現状の夏休み期間短縮と運動会の中止で学習期間

の確保は十分か。また、土曜日の授業実施や運動会

以降の行事の開催は考えているか。 

②タブレットをリモート学習に活用することは検討

しているか。検討している場合、各家庭間のネット

接続環境の違いへの対応をどう考えているか。また、

学校側が機器や接続環境、教員の技能等の面でリモ

ート学習に対応できる状況か。   

 

  

  

  


